



Hobbyfußballer treten beim Hallenturnier gegeneinander an.

„Kickal-Turnier“ in der Halle

Floridsdorf – Unter dem Motto „A Kickal halt' fit, drum macht's alle mit!“ soll es am 26. Jänner 2008 (ab 12 Uhr) wieder ein Fußballturnier für junge und jung gebliebene Hobby-Fußballer sein, welche sich auf sportliche und faire Weise mit anderen Mannschaften messen wollen. 16 Teams spielen parallel auf zwei nagelneuen Kunstrasenplätzen in der MaXX21 Halle im K.O.

System um den „Wiener-Hallen Kickal Meister 2008“.

Organisator Oliver Feicht: „Natürlich gibt es auch wieder interessante Ehrengäste wie zum Beispiel einen Vertreter der Bezirksvorstehung Floridsdorf und den Verteidiger Christoph Pomper vom FAC/Team für Wien, der den Ankick zu den Finalspielen vornehmen wird.“

Informationen und Anmeldung: www.kickal.at